

DER DEKAN

Prof. Dr. Abdolkarim Sadrieh

Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Postfach 4120, D-39016 Magdeburg

Absolventinnen und Absolventen
aller FWW-Studiengänge
ab WS 2022/23

Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Fakultät für Wirtschaftswissenschaft
Dekanat
Vilfredo-Pareto-Gebäude (G22), B-301
Universitätsplatz 2
39106 Magdeburg

Telefon: +49 391 67-58585
E-Mail: fww-dekanat@ovgu.de

Betreff:

Einladung FWW-Abschlussfeier 2023

Datum:

13.10.2023

Liebe Absolventinnen und Absolventen,

es ist wieder so weit: Die Fakultät für Wirtschaftswissenschaft der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg gratuliert ihrem jüngsten Abschlussjahrgang. Seien Sie herzlich eingeladen, den erfolgreichen Abschluss Ihres Studiums gemeinsam mit Kommilitoninnen und Kommilitonen, Freunden, Fakultäts- und Familienmitgliedern zu feiern!

Was? FWW-Abschlussfeier 2023
Wann? Samstag, 25. November 2023, 13:30 Uhr
Wo? Hörsaal 5 (Gebäude 16)

Die Teilnahme an der vorgenannten Fakultätsveranstaltung ist nach formloser **Anmeldung bis zum 10.11. unter der Mailadresse fww-dekanat@ovgu.de** kostenlos möglich. Bitte nennen Sie uns bei der Anmeldung außer Ihrem Namen auch die Anzahl der Sie begleitenden Personen, sodass sich nicht zuletzt der Einlass (ab 13 Uhr) möglichst reibungslos gestaltet.

Hinweisen möchte ich an dieser Stelle außerdem auf eine **zentrale OVGU-Feier** für die Absolvent:innen aller Fakultäten am **25.11. ab 19 Uhr im AMO Kulturzentrum**. Die **entsprechende Einladung und Hinweise zur (kostenpflichtigen) Anmeldung erhalten Sie von den Veranstaltern mit separater Ankündigung**. Bitte beachten Sie, dass für die Fakultäts- und die Universitätsveranstaltung zwei unterschiedliche Anmeldungen erforderlich sind!

Zwei organisatorische Dinge zum Schluss:

1. Im Verlauf der Feierlichkeiten werden Fotos aufgenommen, zu Dokumentationszwecken eingesetzt und gespeichert sowie auf einer Website der Fakultät zum Download für die Teilnehmenden bereitgestellt. Mit der Anmeldung erklären Sie und Ihre Begleitpersonen Ihr Einverständnis diesbezüglich.

2. Die im Zusammenhang der Anmeldung angelegten Daten werden von uns ausschließlich zu organisatorischen Zwecken erhoben, gespeichert und im unmittelbaren Anschluss an die Feier wieder gelöscht. Es gilt die [Datenschutzerklärung der Otto-von-Guericke-Universität](#).

Einen herzlichen Glückwunsch nochmal zum erlangten Abschluss. Wir freuen uns schon sehr darauf, die Verleihung des akademischen Grades mit Ihnen zu feiern.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Abdolkarim Sadrieh
Dekan

DEAN

Prof. Dr. Abdolkarim Sadrieh

Otto von Guericke University Magdeburg, PostBox 4120, D-39016 Magdeburg (Germany)

**Graduates
of all FEM study programs
as of winter semester 2022–23**

Otto von Guericke University Magdeburg
Faculty of Economics and Management
Dean's Office
Vilfredo Pareto Building (G22), B-301
Universitätsplatz 2
39106 Magdeburg (Germany)

Fon: +49 391 67-58585
Email: fww-dekanat@ovgu.de

Reference:

Invitation to the FEM Graduation Ceremony 2023

Date:

October 13, 2023

Dear graduates,

The time has come, yet again: The Faculty of Economics and Management of Otto von Guericke University Magdeburg congratulates its graduating class. We cordially invite you to celebrate your academic success with fellow students, friends, faculty, and family members!

What: FEM Graduation Ceremony 2023

When: 1:30 p.m. on Saturday, 25 November 2023

Where: Lecture Hall 5 (Building 16)

Attendance at the aforementioned faculty function is free of charge, requiring an informal **registration until Nov. 10 by email to fww-dekanat@ovgu.de**. When registering, please provide us with your full name and the number of those accompanying you. Admission to the ceremony starts at 1 p.m.

I would also like to take this opportunity to inform you about the **central OVGU celebration** for the graduates of all faculties, which starts at **7 p.m. on Nov. 25 in the AMO Kulturzentrum**. You will receive the corresponding invitation and the instructions for (paid) **registration from the organizers in a separate note**. Please keep in mind that two separate registrations are required for the faculty and the university events.

Lastly, two organizational matters:

1. During the celebration, photos will be taken that are used and stored for documentation purposes. Participants can later download the photos from a faculty webpage. By registering, you and your accompanying guests declare your consent, accordingly.
2. The personal data you have submitted for registration will be collected and stored by us only for organizational purposes and will be deleted immediately after the event. The [privacy policy of Otto von Guericke University](#) is applicable.

Once again, congratulations on obtaining your degree. We are very much looking forward to celebrating the conferral of the degree with you.

Best regards

Prof. Dr. Abdolkarim Sadrieh
Dean